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項 目 都市計画審議会 

開 会 日 時 令和３年１２月２２日（水）午後１時３０分 

閉 会 日 時 平成３年１２月２２日（水）午後２時２４分 

場 所 辰野町役場 第６会議室 

出 席 者 ２２名（都市計画審議委員１５名、事務局７名） 

議 事 （１） 辰野町道路網計画について 

（２） 農業集落排水２地区の公共下水道への接続・統合について 

資 料 ・都市計画法説明資料一式 

・辰野町道路網計画 

・農業集落排水２地区の公共下水道への接続・統合について 

 

 

１ 開会 

（事務局） 

本日は大変お忙しいなか、集まりいただきありがとうございます。 

辰野町建設水道課長で進行させていただきますので、よろしくお願いします。                                                                                                                       

今回の都市計画審議会は、委員改選後初めての審議会です。本来であれば町長から委員

の皆さんに委嘱書をお渡しするところでございますが、新型コロナウイルス感染予防の一

環として接触を減らすため、大変失礼ではありますが委嘱書をお席にお配りさせていただ

いてありますのでよろしくお願いします。 

また、開催通知で審議内容とお伝えしてあります辰野町道路網計画については、１１月

２９日の検討委員会で内容が決定しているものでございますので、本会では報告事項とさ

せていただきます。通知に誤りがあり申し訳ございませんがご了承くださいますようお願

い申し上げます。 

引き続き新型コロナウイルス感染症対策を講じたうえで開催させていただきます。 

開催時間につきましても、できる限り短時間で終了するよう進行したいと考えておりま

すのでよろしくお願いします。 

 

それでは定刻となりましたので、これより辰野町都市計画審議会を開会いたします。 

はじめに、辰野町長よりあいさつを申し上げます。 

 

２ 町長あいさつ 

（町長） 

改めまして皆さんこんにちは。年の瀬も押し迫りまして皆様には大変お忙しい中、お忙



しい時間にご出席賜りまして心よりお礼を申し上げます。また、日頃より町政に対しまし

て格別のご支援とご協力を賜わり心よりお礼申し上げます。 

令和元年9月に景観計画の策定について審議していただきました前回から2年ぶりの都市

計画審議会の開催であります。 

本日ご出席の皆様は、新しく委員として委嘱させていただいた皆様であります。2年間の

任期となりますがよろしくお願い申し上げます。 

さて、本日皆様に説明させていただきますのは、辰野町道路網計画についてでございま

す。辰野町は伊那・諏訪・塩尻の３方向につながる地域性から、通勤通学、生活道路にお

いて様々なニーズがあります。そのため、少子高齢化・人口減少による社会構造の変化や、

工業・商業事業者の経済活動に深く関わり合う道路体系について、長期的視点に基づく将

来道路網は重要な意味を持ちます。しかし町にはこのような視点で策定された道路網計画

は無く、昨年度策定した辰野町第６次総合計画でも道路対策を重点テーマに位置付けてい

ることから、町全体を俯瞰した幹線道路網に係る道路網計画の策定が必要であります。 

町では令和元年度から計画策定に着手し、住民意識調査、17区におけるワークショップ、

辰野町道路網計画検討委員会での検討を実施し、将来の道路交通網の在り方について実現

可能な道路網計画を策定したものでございます。 

続いての報告事項でありますが、農業集落排水２地区の公共下水道への接続・統合につ

いてでございます。唐木沢・上島・今村の北部地区と沢底地区では、今までそれぞれの処

理施設で汚水の処理をしてきましたが、各施設に掛かる維持管理費用と将来更新費用の低

減を図るため、辰野水処理センターで処理できるよう、公共下水道への接続・統合するも

のであります。 

以上、２点の内容につきましてご確認をお願いし、簡単ではありますが開会にあたりま

してのあいさつとさせていただきます。よろしくお願い致します。 

 

３ 自己紹介 

（事務局） 

次第に則って、皆様からそれぞれ自己紹介をお願いしたいと思います。マイクは感染予

防の観点から回しませんので、肉声でお名前のみ言っていただきたいと思います。名簿順

にお願いします。 

 

【委員自己紹介】 

（事務局） 

ありがとうございました。続いて事務局から自己紹介をさせていただきます。 

【事務局自己紹介】 

 

（事務局） 

それでは、事務局から審議会の成立について報告をさせていただきます。 

 



まず委員の出席状況を報告申し上げます。本日の出席は代理出席を含め１５名です。 

辰野町都市計画審議会条例第６条第１項により、過半数の委員の方が出席されています

ので、会議が成立したことをご報告いたします。 

 

４ 会長の選出について 

（事務局） 

続きまして、都市計画審議会の会長の選出をお願いしたいわけですけれども、辰野町都

市計画審議会条例第５条第１項では、会長は委員の中から互選することとなっています。

選出の方法についてお諮りさせていただきます。 

 

（委員） 

事務局で腹案があれば、お願いします。 

 

（事務局） 

事務局の腹案というご提案がありましたけれども、よろしいでしょうか。 

 

【異議なしの声】 

 

（事務局） 

それでは、事務局から案を申し上げます。 

 

事務局の案として、建築士である委員⑨が学識経験も豊富で、より中立的な立場だと考

えますので、お願いしてはいかがかと思っております。 

いかがでしょうか。 

 

【異議なしの声】 

 

（事務局） 

ありがとうございます。それでは、辰野町都市計画審議会の会長を委員⑨にお願いした

いと思います。会長席に移動をお願いします。 

それでは会長よりご挨拶をお願いしたいと思います。 

 

５ 会長あいさつ 

（会長） 

ただ今、皆様の承認をいただき、会長に選出いただきました。皆様方にはお世話になり

ますけれども、本審議会の会長を務めさせていただきます。ご協力を宜しくお願いいたし

ます。 

 



（事務局） 

どうもありがとうございました。 

続きまして、辰野町都市計画審議会条例第 5条 3項により、会長に事故があるときは、

会長があらかじめ指名する委員がその職務を代理するとありますので、指名を会長さんに

お願いしたいと思います。宜しくお願いします。 

 

（会長） 

はい。指名をということでございますので、委員⑦にお願いできればと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

【異議なしの声】 

 

（会長） 

はい。ありがとうございました。よろしくお願いします 

 

（事務局） 

どうもありがとうございました。職務代理につきましては、委員⑦にお願いしたいと思

います。続きまして、本日の議事録署名委員でございますが、委員②と委員⑧を指名した

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 それでは会長さんの方で議事の進行をお願いします。 

   

６ 報告事項 

（会長） 

それでは、私の方で議事を進めさせていただきます。 

議事が円滑に進行できますよう、委員の皆さんのご協力をお願いします。 

なお、本審議会は公開となっております。また、議事録については通例にならいまして

公開というような形となっております。公開することとしてよろしいでしょうか。 

 

【異議なしの声】 

 

（会長） 

異議なしということですので、そのようにさせていただきます。 

それでは本日の案件について事務局から説明をお願いします。 

 

報告事項１ 

（事務局） 

 それでは内容の説明に入る前に、次第にはありませんが初めて委員になられた方もいら

っしゃいますので、都市計画審議会の役割等について簡単に説明させていただき、その後



に報告事項の説明に入っていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 【説明】 

 

（事務局） 

 辰野町の都市計画の状況と都市計画審議会の役割については以上でございます。続いて

本題の辰野町道路網計画につきまして担当から説明申し上げます。 

 【説明】 

 

（会長） 

ありがとうございました。今担当者から報告事項ということで説明がありました辰野町

道路網計画につきまして、ご質問がある方は挙手をお願いします。どんなことでも結構で

すので、ありましたらお願いします。よろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

（会長） 

 道路網計画については特にご意見がないようですので、報告事項１はこれで終了します。 

 

報告事項２ 

（会長） 

 引き続き、報告事項２の農業集落排水２地区の公共下水道への接続・統合について説明

をお願いします。 

 【説明】 

 

（会長） 

今の説明につきましてご質問等ございますか。 

 

（委員④） 

 農集を公共下水へつなぐ理由は何でしょうか。 

 

（事務局） 

 施設を個別に持っていると、維持管理や施設の更新に莫大なお金がかかります。更新し

て維持管理していくよりも、辰野水処理センターで処理を行っていく方が経済性があると

いうことで、今回接続に至ったわけでございます。 

 

（委員④） 

 わかりました。今ある処理施設はどうなりますか。 

 



（事務局） 

 汚水処理を行わなくなった施設の後利用ですが、防災倉庫で利用する形で準備していま

す。来年度以降に、予算を見ながら計画的に行っていく予定です。 

 

（委員④） 

 わかりました。 

 

（会長） 

他にありますでしょうか。それではご質問がないようですので、報告事項につきまして

は以上です。全体を通して何かあればお聞きします。いかがですか。 

ないようですので、事務局の方で何かありましたらお願いします。 

 

（事務局） 

本日の議事録ですが、事務局で作成してから会長に内容を確認していただき、議事録署

名委員２名の方に署名をいただいた上で、委員の皆様にお送りさせていただきます。 

なにかご不明な点がございましたら事務局までご連絡いただきたいと思います。以上でご

ざいます。 

 

（会長） 

それでは、会議事項は以上をもちまして終了とさせていただきます。熱心にご協議いた

だきありがとうございました。進行を事務局へお返しします。 

 

７ 閉会 

（事務局） 

スムーズな進行ありがとうございました。以上をもちまして、本日の都市計画審議会を

閉会させていただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

以上 

 


